



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Diagnostic régional des soins palliatifs en Île-de-France

« Plus de 6 Franciliens décédés sur 10 auraient eu besoin de soins palliatifs en Île-de-France », selon le focus « Soins palliatifs » publié par l'Observatoire régional de santé Île-de-France en 2022.

L'offre de soins palliatifs existante suffit-elle pour répondre à ce besoin ?

La Corpalif publie aujourd'hui le « Diagnostic régional des soins palliatifs d'Île-de-France » : cartes, chiffres-clés, enquêtes... 100 pages d'informations précises et à jour pour mieux situer les besoins et mieux comprendre l'organisation des soins palliatifs en Île-de-France.

⇒ Télécharger : [DIAGNOSTIC RÉGIONAL DES SOINS PALLIATIFS ÎLE-DE-FRANCE 2024](#)

Cette première étape doit permettre de travailler à l'optimisation d'une offre de soins adaptée aux besoins et aux spécificités des territoires. Anticiper les prises en charges palliatives, renforcer l'offre de soins palliatifs à domicile, développer la formation des équipes dans l'évaluation et le traitement de la douleur comme dans l'accompagnement des patients et des proches : voici les défis que nous devons relever avec l'ensemble des acteurs. La pénurie de professionnels de santé et de l'aide à domicile ne doit pas être une fatalité :

La Corpalif vous donne RDV le 13 NOVEMBRE 2024 à Paris pour la journée régionale :

« SOINS PALLIATIFS, LEVIER D'ATTRACTIVITÉ DES MÉTIERS DU SOIN »

⇒ Lien Programme et inscription (gratuit) :

[Journée régionale Corpalif : Soins palliatifs et attractivité](#)

Association créée en 2000, la Corpalif a pour objet de fédérer les acteurs de soins palliatifs de la région Île-de-France et d'être l'interlocuteur privilégié pour tout ce qui a trait à l'état des lieux, l'organisation et à l'évaluation des actions en soins palliatifs au niveau régional. Depuis 2022, l'association Corpalif porte la Cellule d'animation régionale de soins palliatifs d'Île-de-France dans le cadre de l'Instruction N° DGOS/R4/2022/252 du 30 novembre 2022 relative au cadre d'orientation national des cellules d'animation régionale de soins palliatifs.

L'association Corpalif est financée par le Fonds d'intervention régional de l'ARS Île-de-France.